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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
～一人ひとりが主人公～

会長スローガン
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会長の時間 （8月5日） 会　長　　穐　田　英一郎
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■　第4回例会の記録（7月29日）

■　本日のプログラム（8月5日）
　　

「古いアルバムの写真をデジタル化しよう」
吉野　努（一般社団法人　写真整理協会）

・出席報告（7月29日）
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＊今週のお祝い

在籍祝い

結婚記念日

坂本　　肇会員（12年）
穐田英一郎会員（12年）
河野　　聡会員（10年）
柴山雄一郎会員（7年）
宿利　美穂会員（3年）
尾上　昭宏会員（8月15日）
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会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム
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親 睦

穐　田　英一郎
穐　田　英一郎
尾　上　昭　宏
宿　利　美　穂
「関係委員会」
朝來野　香　織

「 奉 仕 の 理 想 」

管理運営部門　出前セミナー   
「新会員オリエンテーション」   

　今年度、会長の時間では月に4回例会を開催と仮定し
て、
・購読紙「ロータリーの友」の記事の紹介
・当地区「ガバナー月信」の記事の紹介
・最近気になった話
・趣味や仕事の業界の話
を中心にお話できればと思っています。

　今回は当地区のガバナー月信からのご紹介です。
　2024～25年度の三村彰吾ガバナー率いる国際ロータリ
ー第2720地区のスローガンは「寛容な心でロータリーの
未来、そして若者の未来を考えよう」です。
「寛容な心」ですが、ロータリアンになっていろいろな
研修会や会合でこの言葉をよく耳にします。何か不都合
なことがあってもお許しくださいということで使われま
すが、日本のロータリアンはこの言葉を聞くと心を広く
もつことができます。私はこれがDEIだと思います。

「寛容な心」とは、他者の違いや過ちを受け入れる広い
心を持つことを指します。寛容な心を持つ人は、自分と
異なる意見や信念を尊重し、他者の過ちや失敗に対して
理解と共感を示します。これは単なる優しさや我慢では
なく、深い人間理解と共に相手を尊重する姿勢から生ま
れます。寛容な心は、自己の成長にもつながり、他者と
健全な関係を築くための基盤となります。特に現代社会
では、異なる文化や価値観が交錯する場面が多いため、
寛容な心が求められます。これにより、誤解や対立を避
け、平和で調和のとれた社会を築くことが可能となりま
す。また、寛容さは自己受容にもつながり、自分自身の
欠点や弱さを認めることで、より健全な自己イメージを
持つことができます。寛容な心は、日々の生活の中で他
者への理解と共感を深め、より豊かな人間関係を築くた
めの重要な要素です。(ChatGPT引用）

　現在の購読紙 ｢ロータリーの友｣
になる創刊号は、1911年1月 『The 
National Rotarian』として発刊され
ました。その第1面にポール・ハリ
スの寄稿を掲載していますが、前段
に「I would shout toleration!」
（私は寛容を叫ぶ（直訳））と書か
れています。
　このスローガンに三村ガバナーの
お人柄が出ている気がしました。

　なお、10月2日は三村ガバナーの公式訪問がありま
す。熊本から来県されますので、ご多用中のところ誠に
恐れ入りますが、万障お繰り合わせのうえ、例会にご出
席いただきたくお願い申し上げます。

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



幹事報告

・4部門合同セミナー開催のご案内
　日時　令和6年9月14日(土)13:00～16:30（受付開始12時～）
　場所　市民会館　シアーズホーム　夢ホール
　対象者　クラブ会長・会長エレクト・入会歴5年未満会員、ローターアクト並びに、出席会員のご家族・知人・
　　　　　入会候補者・職場の方などの一般の方　

「古いアルバムの写真をデジタル化しよう」

　　  ＜愛のポリオ募金＞

　　 7月集計分　5,528円

ご協力ありがとうございました。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：吉野　努様（大分県写真整理協会）

ニコボックス

★穐田　英一郎会員（1口）
　吉野様、本日は卓話を楽しみにしていました。宜しく
お願いいたします。

クラブ行動計画推進リーダー選任のお願い
・行動計画構想と、それをクラブ計画の取り組みに組み込むことを促進する方法について、Zoom または対面で地
　区行動計画推進リーダーとの学習セッションに参加して頂きます。
・行動計画の活用方法をクラブに説明していきましょう。
・クラブ会員間での行動計画の 4つの戦略的優先事項に関する議論を促して頂きます。
・成功事例とクラブの取り組みについての報告書を、地区行動計画推進リーダーに提供して頂きます。
・ロータリー・ショーケース、ソーシャルメディア、地域メディアにてクラブの成功事例を積極的に伝えて頂きます。
　締切　2024年8月31(日)

（7月29日）卓話の時間

大分県写真整理協会　吉野　努（フリーランス出張カメラマン）

【プロフィール】
・1級フォトマスター（文部科学省後援）
・JPIO日本写真講師協会フォトインストラクター
・カメラのキタムラ写真教室の講師
・写真整理協会上級アドバイザー
・日本写真学会正会員
・日本福祉大学社会福祉学部卒業
・大学卒業後25年以上東京や川崎で生活し2020年に故郷の
　大分市に戻る

　誰もが大切な思い出の詰まった写真をたくさん持って
いるはずです。
　しかし押し入れの中に放置されている古いアルバムは見返すこともありません。
　私は高校を出てから30年東京で生活していましたが、母親の病気療養のため大分市に戻ってきました。80歳を超え
る母の古い写真、アルバムや箱の中に入ったものがたくさんあります。
　このような多数の古い写真は見返すこともなく捨てられる運命にあります。しかしデジタル化して見返す形にすれ
ば、新たな楽しみ、活用法が出てくるのです。
　私は一般社団法人写真整理協会の講習会で学び、写真整理上級アドバイザーに合格して、この4月から大分県写真
整理協会を立ち上げたところです。
　写真整理というと整理して捨てることだと思われますが、それは違います。
　大切なことは整理してデジタル化して見返せるようにすることなのです。見返して思い出を楽しんだり、大切な人
のことを思い出したり、温かい気持ちになるステキな時間を作り出すこと、それが写真整理の目的です。
　古いアルバムの写真をデジタル化する方法として、スキャナーを使うのが最も作業が速く確実です。現代のスキャ
ナは昔と比べて作業の高速化が進んでいます。コンパクトなハンディタイプ、高速スキャンの据え置き型を使い分け
れば効率的にデジタル化できます。
　データの保存とバックアップはデジタルデータの重要な課題です。クラウドサービスで保存、自宅のストレージで
保存など方法はたくさんあります。
　あまり知られていないツールですが、自宅のリビングに置けるハードディスクの「おもいでばこ」という製品を使
うと非常に効率的、操作も簡単にデジタルデータを管理することが可能になります。
　大分県写真整理協会では整理するために効果的なツールの選択や作業方法の情報提供をしています。楽しい勉強会、
セミナー開催をとおして分かりやすく写真整理のコツをお伝えする活動をしています。皆さんの財産ともいえる古い
アルバム写真が現代によみがえると思うとワクワクした気持ちになります。

例会の予定

■8月19日（月）

■8月26日（月）

■8月31日（土）

■9月 9日（月）

■9月16日（月）

■9月23日（月）

40周年について全員協議会(２)
ゲスト卓話
納涼花火例会
出前セミナー「公共イメージ」
定款細則の規定による休会
定款細則の規定による休会


